

1925 :

Die Gründung des Vereins am 08. November 1925 im Café Schlottert Tony.

Um 16.15 Uhr wurde die Versammlung unter dem Vorsitz von Herr Max Faber eröffnet. In der gut besuchten Versammlung war auch Herr Albert Becker von der Ortsgruppe Ettelbrück anwesend, der es verstand durch seinen lehrreichen Vortrag die Zuhörer zu fesseln. Er teilte den Leuten die Ziele eines Kleintierzuchtvereins mit, wie u.a. Futterbewaffnung, Vorträge usw., was ihm großen Beifall einbrachte.

Dann wurde der Vorstand zusammengestellt :

Ehrenpräsident -Albert Becker
Präsident -Lampert Franz Mme
Vize-Präsident -Faber Max
Schriftführer -Guth Henri
Kassierer -Faber Leo
Beisitzende -Dieschbourg Charles
-Gruber Norbert
-Geißwiller Theodore
-Meier Joseph
-Rebstock Emile

Danach sprach der Schriftführer der Ortsgruppe Ettelbrück, Herr Barthels zu der Versammlung und verwies auf die eben geschaffene Fell-Verbandssammelstelle, welche einen Durchschnittspreis von 5.- Franken pro Fell anbietet.

Schlußwort der Gründungsversammlung durch Herr Faber Max : (exakt laut Bericht)

Er dankte sehr herzlich für die Unterstützung und wenn die Wiltzer Zuchtfreunde heute auf eigenen Füßen stehen, so geschehe dies nur unter der festen Zuversicht, daß man auch in Zukunft auf die Unterstützung der ‚Ettelbrücker‘ Freunde rechnen könne.

Das Freundschaftsband soll darum heute enger als zuvor die beiden Brudervereine zusammenschließen, zum Wohle der aufblühenden Städte Wiltz und Ettelbrück. Es ist sicher, wenn das junge Reis, welches heute der Ettelbrücker Vorstand hier gepflanzt hat bald zu den schönsten Hoffnungen berechtigen wird. An der Spitze des Vereines standen Leute, meist erprobte Züchter, welche sich mit Liebe und Uneigennützigkeit dieser gemeinsamen Bestrebung angenommen haben.

Herr Faber Léo schließt die Sitzung mit einem herzlichen Vivat, Floreat, Creveat auf den jungen Verein.

Statistik der Luxemburger Kleintierzucht :

	1916	1919	1922	1925
Schafe :	2755	4553	3714	10454
Ziegen :	11397	11604	10452	9840
Kaninchen :	52805	17685	9245	25805
Hühner :	314247	329845	428051	445317

Es wurde hervorgehoben daß seit der Gründung des Verbandes Luxemburger Kleintierzuchtvereine die Zahl der Kaninchen um 16560 und die der Hühner um 17266 Stück zugenommen hat.

Im Jahre 1924 wurde der Verein Ulflingen gegründet und im Landesverband aufgenommen. Ein Jahr später war es der Verein Asselborn der geboren und aufgenommen wurde.